小学部の最近の様子 21

10月11日(金) の学級通信から

10月2日、遠足の目標を話し合いました。遠足のことなので、眠さを我慢して最後まで取り組むことができました。Nさんはみんなの前で発表し、Rさんも一生懸命質問に答えていました。さて当日は・・・。









さて当日、久里浜から横須賀線乗車。最初はMさん、次はWさんが横に座ってくれました。





根岸線の車中

桜木町駅で下車





桜木町駅を出て・・・・

動く歩道 なぜかここで大喜び!





三菱みなとみらい技術館で記念写真

潜水艦「しんかい」操縦体験





空のゾーン、R ちゃんと。 R さんと。K さんも不思議そうに見つめています。







スイッチを入れると、不思議。風船が上に浮かんでいきます。・・・・・





音の振動で粒子が踊ります。



F さん、何をしているのかな?



不思議なスクリーンだなあ・・・。 あれ、先生のお弁当には私の好きなものが入ってる!





S 先生はお弁当をくれない・・・(当たり前です)。プチトマトもうずらのたまごもシャイン マスカットも入ってた…! プンプン! おこって自分のお弁当を一口も食べないので、! 先生と 交代。お弁当ごとS先生がいなくなったので、おいしいおいしい自分のお弁当をやっと食べ始 めました。この後は笑顔!笑顔。





挨拶をして、ランドマークへ。よく見えたね!





(なかよし2)

💹 楽しかった遠足 🤐



4日(金)の『秋の遠足』。楽しかったですね。朝、集合場所の久里浜駅で大雨に降られて心配 しましたが、電車に乗って横浜に近付く内に晴れてきました。三菱みなとみらい技術館では、画面 で泳ぐ魚を楽しそうに何匹も何匹も作って泳がせていました。お昼のお弁当は班で仲良く食べまし た。食後のお菓子配りも楽しそうで、友達から沢山もらいましたね。午後はランドマークタワーに 行きましたが、遠くまで見渡すことができてビックリしました。下の公園でお昼を食べている小学 生が、とても小さく見えて驚いていました。帰りは疲れて電車の中で寝てしまい、首が痛くなった みたいですね。でも、とても楽しい遠足になりました。

🔤 前期が終わります 🎠

3年生になって半年が過ぎました。この半年間はどうでしたか。自分のできることを頑張るこ とができましたか。今日は前期の終業式が行われ、通信簿も渡されましたね。家でゆっくりとみて ください。次に学校に来るのは、17日(木)です。体を休め、気持ちもリフレッシュさせてくだ (ひなたぼっこ) さい。







風船が浮いてるよ!



キンパおいしい!

鏡を見ながら、「クスクスッ!」と笑っていたので、のぞいてみると、養生テープを顔に貼って遊んでいました。それを見ていたNさんも興味を持ち、2人で一緒に遊んでいました。

遠足では、潜水艦や飛行機を操縦する機械や、自分が作った魚のロボットを壁に映像として映し出すなど、様々な体験ができました。

今日で前期が終わります。いつもご協力いただき、ありがとうございました。後期も行事が盛り 沢山ですが、どうぞよろしくお願いいたします。

(オレンジ)

学校の様子



「楽しみだなー!」



「重い・・・」



「願い事がかないますように!」

先週の遠足は朝は大雨でしたが途中から晴れて遠足日和となりました。三菱みなとみらい技術館では潜水艦や飛行機の操縦など様々な体験ができました。ランドマークタワーでは素晴らしい景色を見ることができました。A さんは「こんなにすごいとは思わなかった。」と話してくれました。楽しい遠足になってよかったですね。

今日で、前期が終わりです。4月からいろいろとご協力いただきありがとうございました。明日から秋休みです。台風が心配ですが、ゆっくり体を休めて、後期に備えてください。後期もよろしくお願いします。

(レインボー)

TREADUR ENLATER

4日(金)は秋の遠足がありました。当日天候が心配でしたが、昼から快晴!ランドマークタワ −69階からの眺めは最高でした。午前中に見学した三菱みなとみらい技術館では、飛行機、ロケ ット、潜水艦などのアトラクションを通して、様々な体験をすることができました。Aさんは、 3班のリーダーとして下級生をリードしようと頑張っており、有意義な1日を過ごすことができま した。







3はんのみんなでお弁当☆

ランドマークタワーで W さんと♥



遠足楽しかったね!



先週は「三菱みなとみらい技術館」と「ランドマークタワー」に行ってきました。天気が心配で したが、無事に行くことができました。三菱みなとみらい技術館では、飛行機の操縦や潜水艦など 様々な体験ができました。ランドマークタワーでは素晴らしい景色を見ることができました。普段 学校では見られないものがたくさんあり、冒険あり、発見ありの1日でした。さぞかし疲れたこと と思います。お母さまには、早朝からお弁当づくりなど、いろいろとご協力いただき、ありがとう ございました。

さて、今週は、前期のふりかえりや終業式などがありました。かすみさんにとってどんな前期だ ったのでしょうか。修学旅行もあり、友だちとの思い出もたくさんできたと思います。後期も K さんと色々な話しをしたり、様々なことに挑戦したりしていきたいと思います。一緒にがんばりま しょう。お母さんから日々、ご協力いただきましてありがとうございました。







三菱みなとみらいに到着

飛行機操縦! むずかしい

どうかな

ランドマークタワー

最近の子どもの様子



JR 久里浜駅に集合しました



横須賀線で2班のみんなと一緒に



三菱みなとみらい技術館で



自分のシルエットで楽しみました



大好きなお弁当タイム



ランドマークタワーからの眺め

4日(金)、子供たちが楽しみにしていた秋の遠足で「みなとみらい21」に行ってきました。 温帯低気圧の影響で朝から強い雨が降り心配しましたが、横須賀線の田浦駅を過ぎた辺りから 青空も見えてきました。ランドマークタワーの69階の展望台から素敵な景色を見ることができま した。

行きの横須賀線では、1 ボックスの 4 つの席に、2 班の 4 人が座り、会話や「あっち向いてホイ」などをして楽しく過ごしました。

今回見学したのは「三菱みなとみらい技術館」と「ランドマークタワー」でした。ランドマークタワーから技術館までは、歩くエスカレーターなどを使って行きました。自分たちが決めた「動く歩道では歩かない」の目標もきちんと守りました。

技術館では、K さんは「海のゾーン」と「宇宙のゾーン」などを見学しました。最も興味をもって長い時間楽しんだのは、光でできる自分自身のシルエットです。シルエットの自分の動きを楽しんでいました。

(ほのぼの)

大雨のち晴れ、秋の遠足ヾ(=^▽^=)ノ







三菱みなとみらい館

さすが、女の子ねぇ♡

帰りは、だいぶ おつかれですね。

10月4日の集合時間にはかなりの雨が降っていましたが、天気予報通りに桜木町駅に着いた時にはきれいな青空が広がっていました。きっと、日頃の行いがよかったのでしょう。動く歩道から横浜の風景を楽しむことができました。みなとみらい館は時間が足りなくて十分に見学できなかったところもありましたが、午後のランドマークタワーからの景色は素晴らしかったですね。

「富士山が見えなかったのが残念だった。」ようですが、とても楽しい1日でした。

(彩月風花)